

# Alle freuen sich auf neues Fahrzeug

Von Bettina Appel 21.01.2018 - 16:25 Uhr



*Die geehrten Feuerwehrmitglieder durften für ihre lange Dienstzeit Auszeichnungen von Bürgermeister Michael Schmitt (links vorne) und Gesamwehrkommandant Sascha Eichkorn (rechts vorne) stolz entgegennehmen von links vorne Bürgermeister Michael Schmitt, Alexander Meyer, Reinhold Huber, Klaus Hirt, Joachim Eichkorn und Gesamwehrkommandant Sascha Eichkorn von links hinten Peter Weißhaar, Reiner Oberfell und Olaf Gißler Foto: Appel Foto: Schwarzwälder Bote*

Zur 41. Jahreshauptversammlung lud die Freiwillige Feuerwehr Brigachtal und deren Abteilungen am Freitag, 19. Januar, in die Halle Überauchen.

Brigachtal. Die Teilnahme der Jugend an der deutschen Meisterschaft, das Schlachtfest mit neuem Veranstaltungsort, die steigende Aktivenzahl und das große Fest 2019 waren Thema.

Große Ereignisse werfen ihre Schatten voraus, vom 29. Juni 2019 bis zum 1. Juli 2019 wird das Jubiläum der drei Abteilungen stattfinden. Die Vorbereitungen starteten bereits im September hierzu und Eichkorn formulierte die klare Bitte an die jüngeren Jahrgänge, dass sie zu gegebenem Zeitpunkt Verantwortung übernehmen, bei den zusätzlichen Aufgaben und auch bei den zukünftigen Ersetzungen der Ämter.

Generell sei die Personalsituation mit 84 aktiven Mitgliedern seit vielen Jahren leicht steigend. Was de facto schon erreicht ist, eine Gesamtwehr zu bilden, soll bis 2020 abgeschlossen sein.

Für das kommende Jahr stehen einige Investitionen an, so werde der Digitalfunk umgesetzt, mit Kosten von 15 000 Euro, ein vierfach-Gasmessgerät angeschafft, die Installation einer großen Regalanlage inklusive zugehörigem Hubgerät in der Fahrzeughalle und die Erweiterung der

Lagerhalle im Steinbruch verwirklicht. 2018 soll auch wieder eine Wettkampfgruppe in Gold und Bronze antreten bei den Wettkämpfen in Pfaffenweiler. Über das neue Feuerwehrfahrzeug, das am 26. Februar geholt werden wird, freuen sich alle Floriansjünger.

Schriftführerin Bettina Eidinger konnte auf 36 Proben und 22 Einsätze zurückschauen.

Das Schlachtfest fand das erste Mal im Feuerwehrhaus statt und wurde durchweg positiv angenommen. Beschafft wurden ein neuer hydraulischer Rettungssatz, neue Schläuche und Ausrüstung für den Funkraum und Bekleidungsgegenstände.

Am 14. März verkündet Günter Hirt für die Tageseinsatzgruppe würden von den Energiedienstnetze ein Vortrag über Feuerwehr mit elektrischen Anlagen gehalten. Jugendwart Thomas Weißhaar hatte die dankbare Aufgabe, das Veranstaltungsfeuerwerk vorzustellen. Mit 38 Proben und durchschnittlich 115 Stunden pro Tag leisteten die 14 beziehungsweise nun 18 Jungen einen tollen Beitrag. Großereignis war die Teilnahme an der deutschen Meisterschaft in Falkensee.

Von insgesamt 18000 jungen Feuerwehrmännern deutschlandweit erreichte der Brigachtaler Nachwuchs einen respektablen 27. Platz. Bürgermeister Michael Schmitt und Gesamtkommandant Eichkorn lobten die gute Jugendarbeit, "auf so ein Team mit so einer Jugendarbeit kann man stolz sein", meinte Eichkorn. Die Jugend würde, gemessen an den Ausflügen bald von der Altersmannschaft eingeholt, so Eichkorn. Josef Käfer durfte unter anderem auf zwei Besuche an der neuen Leitstelle zurückschauen.

Bei den anstehenden Wahlen gab es keine Überraschungen, alle zur Wahl stehenden Ämter wurden wieder gleich besetzt. Für die Abteilung Klengen wurde Thomas Obergfell als erster Kassierer bestätigt, genauso wie der zweite Kassierer Steffen Effinger beide seit Januar 2013 in Amt. Stefan Großmann darf auch als Klengener Schriftführer für weitere fünf Jahre walten. In der Abteilung Überauchen wurden der erste Kassierer Michael Letulé bestätigt genauso wie die bisherige Schriftführerin Bettina Eidinger. Geehrt wurden für die Ehrenmitgliedschaft von 35 Jahren Peter Weißhaar, Olaf Gissler und Alexander Meyer. Das Feuerwehrzeichen in Silber für 25jährige aktive Dienstzeit erhielt Reiner Obergfell. Das Feuerwehrzeichen in Gold für 40-jährige aktive Dienstzeit in der Feuerwehr erhielten Reinhold Huber, Klaus Hirt, Wolfgang Münch und Joachim Eichkorn.

Quelle: <https://www.schwarzwaelder-bote.de/inhalt.brigachtal-alle-freuen-sich-auf-neues-fahrzeug.4d4230af-103d-4843-94d5-3153f1cc87ad.html>